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令和２年12月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年12月17日(木) 午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所東別館３階 中会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・市議会12月定例会の質問事項等について 

・指定学校の変更、区域外就学について 

・令和３年度 土曜授業実施日（案）について 

 

日程第４ その他 

     ・東加積小学校小規模特認校への申請状況について 

・成人式について 

・武道稽古始め  

 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから12月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 
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伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

 

 

広田課長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

金谷委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

金谷委員 

 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（市議会12月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

東加積小学校の小規模特認校制度について、地域とのかかわりも大切だが、

豊かな自然を生かした教育活動について、もっと強調してほしい。働き方改

革については、学校の先生の意識を高めることが大切である。子どもたちを

時間通り帰す、会議は時間通り、家に仕事を持ち帰らないなど、区切りをつ

けることが大切である。ＧＩＧＡスクール構想については、答弁にある通り

コンピュータはあくまでツールだということを大切に教育してもらいたい。 

 

学校における様々な問題については、市議会議員を含め地域の方々やＰＴＡ

も協力して対応するべきだと思う。昔と違い学校は地域からの苦情の対象と

なっている。家庭のこと、地域のことをすべて学校のせいにされることもあ

る。学校の先生のほとんどは一生懸命やっている。非難ではなく、応援して

ほしいとの思いである。地域が学校の苦労を理解し、地域の学校に対する信

頼を増すことを共に考えていきたい。 

 

東加積小は学校水族館で魚などを飼育し、またビオトープでホタルの飼育な

どもしている。地域の方の協力により、豊かな自然と触れ合っていきたい。

働き方改革は、意識改革が大切だと考える。石原委員の意見について、地域

の協力を得たうえで教員も危機感を持って対応することが必要だと考える。 

 

東加積小は、前年度コカ・コーラ環境教育優秀賞を受賞するなど、自然との

かかわりあいが高く評価されている。 

 

いじめに関する答弁があったが、いじめがあるなら速やかな対応が必要だと

考える。１月の残業時間が45時間以上の教員が70％を超える月があることに

ついて、どう考えているのか。 

 

いじめを認識した場合は、速やかに対応している。70％という数字は、県の

会議についての報道で出ていた数字である。目標数値ではないが、１月の残

業時間が45時間以内となるよう働き方改革を推進していきたい。 

 

働き方改革の一環で行事の見直しなどを行っていると聞いているが、授業の

事前準備など教育は時間がかかるものであると考えている。 
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伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

大橋委員 

 

 

金谷委員 

 

 

地崎課長 

 

 

金谷委員 

 

地崎課長 

 

金谷委員 

 

地崎課長 

 

石原職務代理 

 

地崎課長 

 

石原職務代理 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

今年度の行事見直しについては、働き方改革だけではなく、コロナ禍による

見直しもあり、例年とは行事の運営が異なっている。 

 

図書館の空調について、他の階の空調を整備した際に、３階に整備すること

は検討しなかったのか。１階から３階まで一括で整備したほうが、コスト面

で有利だったのでは。 

 

これまであまり活用されていない３階での展示開催が図書館の努力により増

えてきており、３階が使われるようになってきたこともあり、今後の課題と

なる。 

    

今後、議員がどういった趣旨で質問しているかも教えていただければ助か

る。 

 

コロナ禍における成人式の開催において２週間前から健康チェックを実施す

るとのことだが、どのようにして実施するのか。 

 

成人式の案内を送付する際にチェック表を同封している。参加者が２週間前

から毎日チェックをする。 

 

成人式当日は、新成人にチェック表の提出を求めるのか。 

 

提出までは求めない。 

 

新成人の人数は。 

 

368人である。 

 

大学などで滑川市以外に居住している人数は把握しているのか。 

 

完全に把握はできていない。 

 

県内他市町村も成人式を開催するのか。 

 

現在のところ、中止、延期などは聞いていない。 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（区域外就学、指定校変更について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 
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広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

（令和３年度 土曜授業実施日（案）について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

（東加積小学校小規模特認校への申請状況について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（成人式について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（武道稽古始めについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に１月の行事予定をお願いする。 

 

（１月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

  

 （次回の定例会の開催を１月21日（木）午後１時30分に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会12月定例会を閉会す

る。（午後５時終了） 

  

 


